

Comunicado de prensa N. 151

Bogotá 6 de octubre de 2014

SEGUIMIENTO A LA SITUACIÓN EN KASAKUMAKE, SANTA MARTA POR CAÍDA DE RAYO EN COMUNIDAD INDÍGENA

El primer reporte de la mañana y la información preliminar, indican que tras la caída del rayo se presentan 15 personas fallecidas y 14 heridas en la comunidad que se encuentra ubicada a 5 horas por tierra de Santa Marta

De acuerdo a la información suministrada por el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres de Magdalena, la información preliminar establece afectación a 29 de personas, dentro de las cuales se habla que 15 de ellos habrían perdido la vida.

Tras la activación del Consejo Municipal y Departamental de Gestión del Riesgo, se confirma la respuesta del Batallón de Alta Montaña del Ejército para las acciones de respuesta. Se estarán adelantando las verificaciones que den lugar para establecer los requerimientos de atención y ayuda a los afectados y víctimas de este lamentable hecho.

Una vez la comisión de ayuda llegue a terreno, se estará compartiendo información oficial sobre el estado de la situación.

Seguiremos informando

Oficina de Comunicación

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Diana Londoño – Jefe de comunicación / diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co